

EDITORIAL

El número treinta y nueve de la revista ARSE del Centro Arqueológico Saguntino tiene este año una característica muy especial. Constituye un número monográfico y extraordinario, íntegramente dedicado a estudiar con profundidad y rigor uno de los hallazgos arqueológicos más importantes realizados estos últimos años en Sagunto.

Los estudios que presentamos, son las atinadas conclusiones del equipo de arqueólogos de ARETE S.L., empresa especializada en estudios del Patrimonio Cultural, que dirigidos por José Manuel Melchor, Josep Benedito y M^a del Mar Pascual-Ahuir, han realizado en la Plaza de la Morería de Sagunto, de junio del año 2002 a marzo del 2004, han sacado a la luz importantes materiales que abren nuevas líneas de investigación a nuestro pasado.

La Junta del Centro Arqueológico Saguntino muestra su satisfacción y ha querido realizar un especial esfuerzo y presentar simultáneamente en una exposición en la Casa de Cultura del Capellán Pallarés estos nuevos hallazgos de la plaza de la Morería, para que puedan ver por primera vez la luz en el Sagunto que los creó.

La presentación de este número de nuestro Boletín coincidirá

con la inauguración de dicha Muestra.

Este número monográfico retrasa pero no impide la publicación de los valiosos artículos ya recibidos, sobre otros aspectos de nuestro quehacer arqueológico, así como los que esperamos recibir próximamente. Serán publicados a la mayor brevedad en nuestro próximo número, en donde también expondremos como viene siendo habitual la evolución de las actividades de nuestro Centro a lo largo del año 2005 y los proyectos de futuro.

Amadeo Ribelles Fuentes
Presidente

